

2024-06-06

Alessandra Rojo de la Vega recibe constancia de mayoría como alcaldesa de la Cuauhtémoc

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://cuspidemexico.com/2024/06/06/alessandra-rojo-de-la-vega-recibe-constancia-de-mayoria-como-alcaldesa-de-la-cuauhtemoc/>

Martín Aguilar

Alessandra Rojo de la Vega, recibió la constancia que la avala como alcaldesa electa en Cuauhtémoc ante vecinos y líderes de la comunidad, a quienes les agradeció su confianza y les aseguró que cumplirá y demostrará como sí se pueden tener mejores gobiernos para la gente.

La abanderada del PRI, PAN y PRD mencionó que el pasado dos de junio las personas de la alcaldía Cuauhtémoc decidieron y ganó el cambio, la unión, la buena voluntad y la democracia.

"Esta no es mi victoria; es la victoria de todas y todos los que queremos vivir en la mejor Cuauhtémoc posible. Es la victoria de todas y todos los que durante años resistieron las extorsiones, los abusos de poder y la corrupción. Una victoria de todas y todos los vecinos y las vecinas de la Cuauhtémoc".

Rojo de la Vega prometió que juntos se construirá la libertad de usar los espacios públicos sin miedo. el rescate de las calles limpias, iluminadas y protegidas, así como una vida libre de violencia para las mujeres y sus hijos, una Cuauhtémoc con oportunidades para que todas y para que todos cumplan sus sueños.

"El cambio de verdad llegó y nadie lo para, aquí tenemos proyecto, voluntad, fuerza y convicción y algo más, muy importante los tenemos a ustedes... vecinas, vecinos, líderes".

También agradeció al Instituto Electoral de la Ciudad de México por garantizar el respeto a la voluntad de los ciudadanos, por interpretar con dignidad su rol en la historia, por no aceptar presiones, no ceder ante amenazas, contar los votos y decir la verdad.

"Desde la Cuauhtémoc comprobamos y demostramos voto a voto, que nada ni nadie puede alterar la voluntad de una ciudadanía harta de la corrupción y decidida por el cambio", dijo.

A los vecinos les pidió que la vean como una aliada, cercana, consiente y con empatía porque estoy convencida que mandatario no es aquel que más poder tiene o el que manda, sino el que debe cumplir un mandato, el mandato de la gente.

"El futuro requiere y México necesita que las viejas prácticas de la política, que sólo ve por los que piensan igual que el gobernante, queden atrás", explicó.

La nueva gestión pública debe poner a la gente en el centro, dirigir todos los recursos de manera transparente, enfocarlos a resolver sus problemas y respetar e impulsar el bien común y las causas ciudadanas.

Gracias a todas y todos los vecinos que nos recibieron en sus hogares, que nos compartieron sus miedos, sus preocupaciones y sus sueños.

"A todos los que no votaron por nosotros, sepan que los respetamos, los valoramos e incluiremos para hacer

equipo. En Cuauhtémoc |se acabó la persecución, viene la inclusión. Se acabó la imposición, viene el diálogo. Se acabó la corrupción. Llegó el cambio de verdad", concluyó.